
Mi nombre es Malva Rico y 
tengo dos hijos en el colegio. 
Desde que entró mi hijo mayor, en el año 2019, he 
querido participar en todo lo que sucede en el cole 
y trabajé junto con varias madres y padres para dar 
los primeros pasos y crear un nuevo AMPA de la que 
formo parte desde entonces.

Tener la confianza de las 
familias para llevar a cabo una 
tarea que creo imprescindible 
es una condición básica para 
mejorar la vida del centro y la 
calidad de la educación que 
reciben nuestras hijas e hijos.
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Crear un entorno escolar adaptado a 
la realidad climática
Sin dejar de lado la importancia de crear, junto al 
centro, un entorno escolar más amable, cómodo, 
verde y transitable, adaptado a un clima cada vez 
más extremo.

Mantener una educación pública de 
calidad
Presento mi candidatura a miembro del Consejo 
Escolar porque creo que sólo desde la 
participación y la implicación personal es posible 
mejorar las cosas. Quiero colaborar activamente 
junto con el colegio, en mantener una educación 
pública de calidad, con propuestas encaminadas a 
ello.

Ayudar a afrontar desafíos actuales
Me preocupan enormemente los desafíos a los que 
nos enfrentamos – bullying, problemas de salud 
mental, acceso cada vez más temprano a redes 
sociales – y que requieren de una colaboración 
muy estrecha entre el colegio y las familias.

Mejorar la convivencia en el centro
Quiero también trabajar para encontrar nuevas 
fórmulas para mejorar la convivencia en el centro, 
especialmente en el tiempo de comedor, donde 
siempre surgen más conflictos y ayudar a que 
nuestro colegio sea un espacio de empatía y 
respeto.

Escuchar las necesidades de las 
familias
Creo en la imprescindible presencia de las familias en 

el proceso educativo de nuestros hijos, por eso 
también quiero escuchar todas vuestras 
necesidades y preocupaciones y darles voz en el 
Consejo Escolar. 
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